

Rob Berpotensi Terjadi Lagi Tanggal 9 dan 11 Desember

JAKARTA (IM) - Wali Kota Jakarta Utara, Ali Maulana Hakim mengatakan rob masih akan terjadi pada pekan ini. Bahkan, menurut dia, kenaikan air laut tertinggi diprediksikan terjadi besok dan Sabtu (11/12).

“Setelah hari Minggu, 5 Desember kemarin rob sempat tinggi, kita masih akan menghadapi dua waktu tinggi, yakni pada Kamis (9/12) dan Sabtu (11/12),” kata dia dalam keterangan tertulisnya kemarin malam.

Belakangan sejumlah wilayah di Jakarta Utara banjir akibat rob. Kemarin misalnya 39 RT Jakarta Utara dan Jakarta Barat banjir.

Kawasan Pantai Indah Ancol pun terdampak rob. Air laut melimpas dan menimbulkan banjir di pedestrian dan area wisata Pantai Indah

Ancol. Ketinggian banjir berkisar 15-20 sentimeter.

Ali menyebut petugas lintas organisasi perangkat daerah (OPD) disiagakan untuk menghadapi banjir akibat rob.

Pemerintah Kota Jakut juga membuat tanggul karungan pasir, misalnya di Jalan R.E. Martadinata, sekitar Muara Baru, dan Pelabuhan Sunda Kelapa.

Pemerintah juga tengah membangun tanggul laut hasil kolaborasi Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (PUPR) dan Dinas Sumber Daya Air DKI.

Pembangunan tanggul ini, tutur Ali, adalah bagian dari mencegah rob skala besar. “Jangan pernah lengah dan harus tetap waspada,” ucap dia. ● yan

Pandemi Covid-19 DKI Terkendali di Tengah Ancaman Omicron

JAKARTA (IM) - Kepala Bidang Pencegahan dan Pengendalian Penyakit, Dinas Kesehatan Provinsi DKI Jakarta, Dwi Oktavia, mengatakan, sejauh ini pandemi Covid-19 di Ibu Kota masih terkendali. Hal ini berdasarkan angka kasus-kasus Covid-19 terutama kasus aktif dan positivity rate dalam sepekan terakhir.

Pandemi Covid-19 yang terkendali ini merupakan kabar gembira di tengah ancaman varian baru Covid-19, Omicron yang sudah melanda sejumlah negara. Hal ini tidak terlepas dari berbagai upaya pemerintah serta kesadaran masyarakat untuk proaktif melakukan vaksinasi Covid-19 dan disiplin menerapkan protokol kesehatan.

Salah satu indikator pandemi Covid-19 terkendali di Jakarta adalah angka positivity rate atau persentase kasus positif sepekan terakhir yang semakin menjauh dari angka standar ideal yang ditetapkan WHO, yakni 5%. Saat ini, positivity rate di Jakarta sudah berada di angka 0,3%.

“Untuk positivity rate atau persentase kasus positif sepekan terakhir di Jakarta sebesar 0,3%, sedangkan persentase kasus positif secara total sebesar 11,6%,” kata Dwi di Jakarta, Rabu (8/12).

Angka positivity rate ini secara umum menggambarkan situasi Covid-19 di Jakarta.

Pasalnya, testing PCR di Jakarta dalam sepekan terakhir juga sangat tinggi, yakni 9 kali lipat dari standar minimal yang ditetapkan WHO di mana dalam sepekan terakhir jumlah tes PCR sudah mencapai 92.652 orang.

WHO menetapkan standar tes sebanyak 10.645 orang dites PCR per minggu di Jakarta. Sementara itu, total tes PCR DKI Jakarta kini telah mencapai 701.829 per sejuta penduduk.

DKI Jakarta, pernah berada pada angka positivity rate 48%, yakni pada pertengahan Juni 2021. Saat itu merupakan puncak gelombang kedua pandemi Covid-19.

Jika positivity rate-nya 48%, maka dari 100 orang yang dites PCR, 48 orang dinyatakan positif Covid-19 dan sisanya negatif Covid-19.

Jika dibandingkan dengan sepekan yang lalu, angka positivity rate saat ini berkurang 0,1% karena pada 1 Desember 2021 lalu, positivity rate-nya berada di angka 0,4%.

Pada saat itu, angka testing PCRnya juga 9 kali lipat dari standar WHO, yakni 99.319 orang dites PCR dalam sepekan.

Sementara itu, total tes PCR DKI Jakarta saat ini berada di angka 694.668 per sejuta penduduk.

Selain angka positivity rate, kata Dwi, kasus aktif Covid-19 juga terus mengalami penurunan. Hingga saat ini, tersisa 322 kasus aktif dengan perincian 151 orang masih dirawat di Rumah Rujukan Covid-19 dan 171 orang yang sedang menjalani isolasi mandiri.

Jumlah kasus aktif ini tidak sampai 0,1% dari kasus konfirmasi positif Covid-19 secara total di Jakarta yang sampai hari ini mencapai angka sebanyak 864.223 kasus.

Perlu diketahui, hasil tes antigen positif di Jakarta tidak masuk dalam total kasus positif karena semua dikonfirmasi ulang dengan PCR. ● yan

Jakarta PPKM Level 2, Karaoke Diizinkan Buka

JAKARTA (IM) - Pemerintah DKI Jakarta mengizinkan tempat karaoke beroperasi pada masa Pemberlakuan Pembatasan Kegiatan Masyarakat (PPKM) Level 2. Kepala Dinas Pariwisata dan Ekonomi Kreatif DKI, Andhika Permata menetapkan kapasitas pengunjung di dalam ruangan maksimal 25 persen.

“Kapasitas maksimal 25 persen pengunjung dan penggunaan ruang bernyanyi dibatasi maksimal 50 persen yang dapat beroperasi dari jumlah ruangan yang tersedia,” kata dia dalam surat keputusannya yang diteken 29 November 2021.

Kebijakan itu tertuang dalam Keputusan Kadisparekraf DKI Nomor 738 Tahun 2021 tentang PPKM Level 2 Covid-19 Pada Sektor Usaha Pariwisata.

Jam operasional tempat karaoke dimulai pukul 11.00 WIB hingga 21.00 WIB. Pengunjung hanya boleh berada di dalam ruang bernyanyi maksimal tiga jam.

“Dengan sebelumnya melakukan reservasi secara online menggunakan metode pembayaran non-tunai,” tulis Andhika.

Semua pengunjung dan karyawan wajib menjalani skrining menggunakan aplikasi PeduliLindungi. Kemudian menerapkan protokol kesehatan serta melakukan disinfeksi peralatan dan perlengkapan secara berkala pada seluruh area atau fasilitas.

PPKM Level 2 di Ibu Kota berlaku mulai 30 November-13 Desember 2021. Status PPKM Jakarta naik dari level 1 menjadi level 2. ● yan

PENGUMUMAN

Kami, Direksi PT Energi Global Sejahtera, berkedudukan di Jakarta Pusat (“Perseroan”), dengan ini memberitahukan bahwa berdasarkan Keputusan Direktur Para Pemegang Saham Perseroan, yang dibuat di bawah tangan, tertanggal 8 Desember 2021, para Pemegang Saham Perseroan telah mengambil keputusan sebagai berikut:

Menyetujui untuk mengeluarkan saham baru Perseroan sebanyak 31.800 (tiga puluh satu ribu delapan ratus) lembar saham yang akan diambil bagian oleh PT Maheswara Pradana Abhinaya selaku Pemegang Saham Perseroan dengan cara konversi utang Perseroan kepada Pemegang Saham.

Demikianlah pengumuman ini dibuat untuk memenuhi persyaratan sebagaimana diatur dalam ketentuan Pasal 6 PP No 15 Tahun 1999 tentang Bentuk-Bentuk Tagihan Tertentu yang Dapat Dikompensasikan Sebagai Setoran Saham.

Jakarta, 9 Desember 2021
Direksi Perseroan

4 Metropolis

IDN/ANTARA



JAKARTA JOB FAIR

Sejumlah pencari kerja mengunjungi pameran bursa kerja Jakarta Job Fair di Pusat Grosir Cililitan (PGC), Jakarta, Rabu (8/12). Dinas Tenaga Kerja, Transmigrasi, dan Energi Provinsi DKI Jakarta menggelar pameran bursa kerja Jakarta Job Fair di lima wilayah kota administrasi Jakarta yang bertujuan untuk mengurangi angka pengangguran di Ibu Kota.

PEMROV CEK KEBENARANNYA

Kemenkes Bantah 4 Warga DKI Terpapar Omicron

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular Langsung (P2PML) Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Siti Nadia Tarmizi memastikan sejauh ini belum ditemukan kasus varian SARS-CoV-2 B.1.1.529 atau yang dikenal dengan varian Omicron di Indonesia.

JAKARTA (IM) - Wakil Gubernur DKI Jakarta, Ahmad Riza Patria akan mengecek kebenaran mengenai informasi empat warga Jakarta terpapar Covid-19 varian Omicron. “Jadi informasi itu akan kami teliti dan kita cek. Dinkes juga sudah menindaklanjuti, nanti kami akan sampaikan hasilnya,” kata Ahmad Riza Patria di Matraman, Jakarta, Rabu (8/12).

Sementara Direktur Pence-

gahan dan Pengendalian Penyakit Menular Langsung (P2PML) Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Siti Nadia Tarmizi memastikan sejauh ini belum ditemukan kasus varian SARS-CoV-2 B.1.1.529 atau yang dikenal dengan varian Omicron di Indonesia.

Riza mengatakan, dia akan berkoordinasi dengan Dinas Kesehatan DKI Jakarta mengenai kebenaran dari informasi tersebut. Riza menambahkan

bahwa informasi penyebaran Covid-19 saat ini menjadi sangat penting bagi Pemprov DKI Jakarta dalam upaya pencegahan penyebaran.

“Semua informasi seperti itu penting untuk disampaikan kepada kami untuk disampaikan ke jajaran terkait untuk dapat merespons semuanya,” ujar Riza.

Sebelumnya Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bekasi, Sri Enny Mainiarti, menyebut ada empat orang warga DKI Jakarta yang dinyatakan terpapar Covid-19 varian Omicron.

Keempat orang itu diduga tertular virus Covid-19 varian Omicron usai melakukan perjalanan dari luar negeri. Mereka terpapar virus yang pertama kali muncul di Afrika itu setelah dilakukan pemeriksaan sampel di Laboratorium

Farmalab, Cikarang Barat, Kabupaten Bekasi.

Kemenkes Membantah

Direktur Pencegahan dan Pengendalian Penyakit Menular Langsung (P2PML) Kementerian Kesehatan (Kemenkes), Siti Nadia Tarmizi memastikan sejauh ini belum ditemukan kasus varian SARS-CoV-2 B.1.1.529 atau yang dikenal dengan varian Omicron di Indonesia.

Nadia menyebut belum mendapat laporan hasil pemeriksaan Whole Genome Sequencing (WGS) yang mengarah pada temuan varian yang pertama kali diidentifikasi di Afrika Selatan ini. Hal itu ia sampaikan sekaligus membantah kabar yang menyebutkan varian Omicron ditemukan di Kabupaten Bekasi.

“Belum ada sampai saat ini

ya,” kata Nadia melalui pesan singkat, Rabu (8/12).

Terpisah, Pelaksana Tugas (Plt) Direktur Jenderal Pencegahan dan Pengendalian Penyakit (Dirjen P2P) Kemenkes, Maxi Rein Rondonuwu juga mengatakan hal yang serupa. Data Kemenkes pertengahan November lalu mencatatkan sampel warga yang diperiksa menggunakan teknik WGS baru 8.578 spesimen.

Dari pemeriksaan itu, diketahui varian yang paling banyak mendominasi di Indonesia adalah varian Delta dengan dengan 4.732 kasus, disusul varian Alfa dengan 76 kasus, dan varian Beta 22 kasus.

“Sampai saat ini belum ada. Kami rutin melakukan pemantauan genom sequencing dan belum ditemukan varian baru Omicron,” kata Maxi. ● yan

Plt. Bupati Bekasi Kumpulkan Camat Bahas Permasalahan Terkini di Wilayah

FOTO: DOK.PIM PROKOPIM SETDAKAB BEKASI

CIKARANG PUSAT (IM) - Pemerintah Kabupaten Bekasi, Jawa Barat menggelar Rapat Rutin Camat se-Kabupaten Bekasi. Fokus utama dalam Rapat Rutin Camat kali ini adalah penanganan banjir di beberapa titik yang ada di wilayah Kabupaten Bekasi.

Acara berlangsung di Ruang Rapat Bupati, Komplek Pemda, Cikarang Pusat, Selasa (7/12). Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki dalam rapat tersebut menyampaikan, perbaikan tanggul jebol di Desa Sumberhurip, Kecamatan Pebayuran, merupakan salah satu penanganan darurat untuk mengantisipasi banjir di musim penghujan saat ini. Dirinya juga mengatakan, telah berkoordinasi dengan dinas terkait dan pihak Balai Besar Wilayah Sungai Citarum (BBWS) dalam pelaksanaan pembangunan tanggul jebol tersebut.

“Rapat ini lebih kepada persiapan antisipasi banjir, kami juga sudah berkoordinasi dengan pihak BBWS dan dinas terkait untuk pembangunan tanggul jebol di Pebayuran,” ujarnya dalam rilis Prokopim Setdakab, Selasa (7/11) malam.

Plt. Bupati Bekasi lebih jauh mengatakan, Pemerin-



Plt. Bupati Bekasi, Akhmad Marjuki (tengah) saat Rapat Rutin Camat se Kabupaten Bekasi di Ruang Rapat Bupati, Cikarang Pusat, Selasa (7/12).

tah Kabupaten Bekasi akan berkoordinasi dengan walikota/bupati lainnya, untuk mencari jalan keluar dalam penanganan masalah banjir, dan mencari titik mana saja yang rawan bagi masyarakat.

“Kedepannya, kami akan berkoordinasi dengan Walikota/Bupati lain dalam masalah banjir ini, tentunya melibatkan

Baznas, Kemenas dan Pemprov Jabar. Karena dikhawatirkan musibah banjir ini datang seperti dulu, jadi perlu kita antisipasi salah satunya dengan bergotong royong bersama,” katanya.

Dirinya juga menyampaikan, bagi perusahaan-perusahaan besar yang ada di Kabupaten Bekasi untuk dapat saling

bahu membahu, bekerjasama dengan pemerintah membantu masyarakat melalui CSR yang dikhususkan untuk penanganan banjir di Kabupaten Bekasi.

“Kami juga mengundang perusahaan-perusahaan yang ada di Kabupaten Bekasi, untuk bisa membantu melalui CSR yang dikhususkan untuk penanganan banjir,” ujarnya.

Polres Kepulauan Seribu Bagikan Ribuan Masker pada Warga

JAKARTA (IM) - Polres Kepulauan Seribu bersama Polsek Kepulauan Seribu Utara dan Polsek Kepulauan Seribu Selatan membagikan 1.500 pcs masker kesehatan kepada warga yang tinggal di delapan pulau dan kepada warga pendatang yang baru tiba di dermaga kedatangan.

“Polres Kepulauan Seribu membagikan masker di dermaga keberangkatan sedangkan polsek jajaran membagikan di pulau pulau permukiman di wilayahnya,” kata Kasat

Binmas Polres Kepulauan Seribu, Iptu Abdul Kadir, Rabu (8/12).

Menurut Kadir, pembagian masker untuk mencegah penyebaran pandemi Covid-19 untuk warga di Pulau Kelapa, Pulau Panggang, Pulau Harapan, Pulau Pramuka, Pulau Tidung, Pulau Lancang, Pulau Pari dan Pulau Untung Jawa.

PENGUMUMAN

PT TRANS ENTRADA (“Perseroan”), berkedudukan di Jakarta Utara mengumumkan bahwa akan diikhtisarkan sebanyak 67.047 saham milik PT ENTRADA UTAMA kepada PT PRIMA DREDGE TEAMS.

Pengalihan saham tersebut akan dilaksanakan sesuai dengan syarat dan ketentuan yang diatur dalam anggaran dasar Perseroan dan perundang-undangan yang berlaku.

Setiap pihak yang berkeberatan atas rencana pengalihan saham dapat menyampaikan keberataannya secara tertulis dengan disertai bukti yang sah dalam waktu paling lambat 14 hari kalender terhitung sejak tanggal pengumuman ini dan dialamatkan kepada Direksi Perseroan.

PT TRANS ENTRADA
Jl. Arteri Kelapa Gading, Rukan The Fifty
No. 16, Pengangsaan Dua,
Kelapa Gading, Jakarta Utara.
Up. Direktur Utama
Jakarta, 09 Desember 2021
PT Trans Entrada
Soehasano
Direktur Utama



Tampak anggota Polres Pulau Seribu membagikan masker kepada warga di dermaga kedatangan.

“Dengan adanya pembagian masker dan imbauan protokol kesehatan ini masyarakat diharapkan akan lebih disiplin dalam menggunakan

masker dan tidak beralasan tidak memiliki masker,” jelas Kadir. “Walaupun di Kepulauan Seribu sudah zona hijau, namun, akan terus diwajibkan

menggunakan masker dalam aktivitas sehari-hari dan terus dilakukan Operasi Yustisi Covid-19 untuk mendisiplinkan warga,” lanjut Kadir. ● ber